

Naaisha Agarwal

Section B

10 Entries

Date	Fuente	Duración	Mi reflexión
5 de noviembre	Me Gustas Tú – una canción	30 minutos	Escuché esta canción por primera vez en mi clase de español en el grado ocho. Ahora, cuando estaba escuchando esta canción por otra vez, sentí nostalgia. Me gusta mucho esta canción porque es muy alegre y feliz. Tiene muchos líricos repetitivos. Es una canción de amor. Él habla de cosas que le gustan y, después de cada una, dice que le gustan a "tú". "Tú" es su amor. Esta canción es del segundo álbum de Manu Chao. Es una de sus canciones más famosas del mundo. Manu Chao es un músico español y francés. Así que, hay unas palabras de francés en la canción. En todo, es una canción divertida que me gusta.
9 de noviembre	Episodio 1 de Olympo - una serie de televisión	30 minutos	Este fue el primero vez que miré Olympo. Es una serie sobre los atletas que están en una escuela para atlético. En la primera escena, había dos chicas que estaban corriendo. Ellos fueron seleccionadas para ir a este escuela, pero en la escena siguiente, una de las chicas estaba en fuego. Luego, miramos a la otra chica, Zoe, en la escuela nueva. Ella conoció a dos nadadoras artísticas que se llaman Núria y Amaia. Ellos estaba con sus otras amigas y Zoe cuando las personas de Olympo llegaron. Las personas de Olympo seleccionarán tres personas para estar patrocinadas. Después, cuando Amaia estaba en el vestuario, ella recibió una llamada de su mamá. Su mamá dijo que Amaia necesita ser patrocinada pero no es posible cuando está en dueto con Núria porque Núria no es tan buena y también no tiene dedicación porque ella fue en vacación aunque dijo a Amaia que fue porque tenía hombro roto. Así que, Amaia fue presionado a ser antipático a Núria y ella salió. Después, Zoe estaba saltando y cayó pero ya estaba seleccionada para estar patrocinada. Núria estaba hablando con una persona de Olympo y ellos tenían un secreto.
9 de noviembre	Episodio 2 de Olympo	30 minutos	Este episodio fue loco. Zoe y Núria descubrieron que Amaia estaba teniendo pruebas en la noche. Núria fue en la agua y Amaia le dio demasiado presión así que ella se desmayó. Pero, Amaia pensaba que Núria estaba usando medicaciones para estar mejor. Amaia dijo eso al doctor y dijo que Núria necesita ser probada. Pero, en secreto, el doctor reveló que ella no va a probar Núria y hay un secreto grande. Quizás, puede ser conectado al

			secreto que Núria tenía con la persona de Olympo. Amaia pensaba que fue algo misterioso porque el doctor no dijo que hizo las probadas y el doctor no permitió a Amaia a ver Núria. Zoe estaba corriendo cuando ella se cayó y se rompió el tobillo. El novio de Amaia, Cristián fue expulsado, pero Amaia no vino a despedirse porque ella fue tan ocupado tratando a ver Núria. Amaia podría ver Núria por unos momentos, pero Núria estaba durmiendo y la persona de Olympo fue allá.
9 de noviembre	Episodio 3 de Olympo	30 minutos	En este episodio, Roque no fue título en su equipo de rugby a causa del hecho que él subió una foto de él y otro chico. Así que, él se sintió triste. Durante el partido, cuando él no estaba jugando, su equipo estaba perdiendo. Entonces, el entrenador se realizó que el equipo necesita Roque y Roque podría jugar en el juego. Roque fue el razón que su equipo ganó. Después del partido, en un entrevista, Roque dijo que hay una problema en rugby de homofobia. Por eso, las personas de Olympo pensaban que Roque será estrella y ellos eligieron Roque para ser patrocinador segundo. Mientras todo este estaba ocurriendo, Amaia estaba investigando la problema de doping en el centro. Amaia fue al director con evidencia de doping pero el director no hizo nada, así que Amaia llamó la agencia de anti doping.
9 de noviembre	Episodio 4 de Olympo	30 minutos	En este episodio, Christiano devolvió al centro. Él dijo que se entrenó entre diez y doce horas cada día de la semana en que no era en el centro, así que él era tan fuerte. Pero, Amaia no lo creyó. Ella dijo que no lo creyó porque Christiano nunca estaba enfocado como ella y Roque. Ella pensaba que Christiano estaba usando doping para ser fuerte y estar en el equipo de rugby. Luego, las personas de Olympo dieron su final patrocinador a Christiano. Después de eso, muchos carros llegaron. Ellos son de la agencia de anti doping. Todos necesitaban ser probado así que ellos no podrían entrenar por un día y estaban muy tristes. Todas las personas que estaban usando doping no estaban atrapados en el final, pero uno fue. Jennifer necesitaba salir del centro. En el final del episodio, las personas de la agencia de anti doping descubrieron botellas de doping en la bolsa de Amaia así que ella no podría participar en su equipo de nadar synchronismo.
9 de noviembre	Episodio 5 de Olympo	30 minutos	En este episodio, no ocurrió mucho interesante. La investigación continuaba. Pero también, el director primero no podría continuar su trabajo a causa del hecho que ella ayudó los atletas tener doping. Entonces, una persona de Olympo será director nuevo. Ella fue muy

			estricta y hizo muchas reglas. Una de las reglas fue que todos no podrían salir en la noche. También, ella dijo que si Zoe y Renata no podrían correr en algo tiempo, ellos necesitaría salir. El entrenador de las chicas que corren dijo que ellas necesitaban tener divertido para relajarse antes del carerra. Así que, ellas fueron a una fiesta donde muchas atletas estaban. En la fiesta, Christiano dijo a todos que él estaba patrocinador. Pero, las personas de la agencia de anti doping descubrieron la fiesta y la fiesta estaba cerrada. El día siguiente, Zoe y Renata corrieron, pero Renata se cayó durante la carrerra, así que, solo Zoe podría continuar en el centro. Mientras eso, Amaia estaba más solo y triste porque Christiano y Roque no le gustaba y también ella continuaba a investigar lo que ocurrió a Núria. Ella descubrió que Núria era patrocinador de Olympo.
10 de noviembre	Episodio 6 de Olympo	30 minutos	Este episodio tiene un fin muy sorprendido. Roque, Christiano, y Zoe, los patrocinadores de Olympo fueron en un autobús a un lugar desconocido. Amaia quería descubrir a dónde ellos fueron, así que ella preguntó a Charlie a tomarla a la destinación de ellos. En el edificio, los patrocinadores estaban vistiendo y tomando fotos para preparar para el evento con los fans. Amaia entró en el edificio en secreto. Charlie estaba triste que Amaia no dijo lo que estaba haciendo, así que él salió sin ella. Hugo, una persona de Olympo, tomó Zoe a una hospital entre el edificio y ella no sabía que unos doctores estaban a punto de dar una procedura medical a ella. Ella se escapó y cuando estaba corriendo vio a Núria en un cuarto del hospital. Ella dijo este a Amaia y ellos estaban buscando Núria cuando Hugo llegó y tomó Amaia a su oficina. En su oficina, Hugo le ofreció la oportunidad ser patrocinadora. Ella firmó y Zoe no estaba feliz con la decision de Amaia. Pero, ellos decidieron juntos que llamarán la policía el día siguiente para decir donde estaba Núria y lo que las personas de Olympo estaban haciendo. Pero cuando Amaia entraba en el edificio, ella vio a Núria nadando en la piscina como nada mala se ocurrió. Este fue el fin sorprendido.
10 de noviembre	Episodio 7 de Olympo	30 minutos	En el primer parte de este episodio la doctor y el entrenador que fue tan buenos y ayudaron a muchos atletos fueron despedidos. A causa de esto, muchos atletos estaban tristes. La entrenadora de las nadadoras sincronizadas decidió que Amaia nunca más estará capitán y en vez de ella la capitán era Fátima. La nadadoras tenían pruebas para el duet final y Amaia no podría nadar en el nivel de Núria así que nunca más estaba en el duet. Amaia y Zoe discutieron que

			<p>necesitaban revelar a todos la verdad de Olympo. Zoe fue con su teléfono y grababa en secreto su conversación con Núria donde Núria dijo que Olympo le dio una inyección indetectable. Zoe estaba mostrando la grabación cuando Jana, una persona de Olympo, empujó Zoe y el teléfono se cayó en la agua. Luego, Zoe estaba hablando con sus padres y fue un momento muy feliz y dulce porque sus padres dijeron que eran muy orgullosas de ella, pero Hugo, una persona de Olympo, se interrumpió el momento para tomar Zoe a un lugar. Fue muy sospechosa. En el final, Roque se enojó y golpeó con Charlie, y Charlie se lastimó muy malo, pero también el mano de Roque estaba sangrando mucho y Roque se desmayó. Este también fue un final muy sorprendido con mucho tensión. Pienso que la medicina que Hugo le dio a Roque no funcionó y Roque sentirá muy herido y debería escuchar a lo que la doctor estaba diciendo.</p>
10 de noviembre	Episodio 8 de Olympo	30 minutos	<p>Amaia estaba investigando Olympo y descubrió que Olympo estaba dando drogas indectable a los atletas. Primero, no sabíamos qué ocurrió después de este. Pero, en el final, vimos que Amaia estaba nadando muy bueno, como más bueno de todo la serie, así que es posible que ella usaba los drogas de Olympo. Mientras eso, Zoe dijo que no iba a tomar los drogas. Olympo tomó su patrocinio. Pero, después, nosotros vimos que Zoe robó una muestra de las drogas de Olympo y dio a las autoridades. En el final, Amaia estaba nadando cuando se desmayó. No sabemos si ella será buena. No hay más episodios, así que no hay una conclusión final a todo este suspenso. Espero que creen una parte segunda para este serie.</p>
El 1 de diciembre	Nuestra canción - una canción	30 minutos	<p>Escuchó este canción muchas veces. En todo, escuchó por 30 minutos. La primera vez que escuchó este canción fue en una de mis películas españolas favoritas. La película es Culpa Mía. Es una película muy popular en las redes sociales. Así que, cada vez que escucho este canción, recuerdo una película que me gusta mucho. La canción es de BrunOG. Él fue parte de una banda con sus hermanas. Nuestra Canción es una canción porque él es famoso. La canción es sobre el amor y como el amor quita la tristeza.</p>